



“No habrá viraje”: AMLO; enviará iniciativas de becas y pensiones de Claudia Sheinbaum

Prevén apoyos para todos los que estudian en nivel básico y a mujeres de 60 a 64 años; “habrá continuidad con cambio”, dice López Obrador

Fast Track. El presidente López Obrador, afirmó ayer que habrá continuidad de su movimiento con Claudia Sheinbaum, por lo que no habrá un “viraje” en la forma de gobernar. “La continuidad con cambio va a ayudar mucho al país y desde luego a la gente porque no hay un viraje”, señaló el mandatario durante su conferencia matutina.

El mandatario garantizó la permanencia de la “Cuarta Transformación” del país, como ha denominado a su movimiento, pues aseguró que la exjefa de Gobierno de la Ciudad de México tiene la sensibilidad de “escuchar, atender, respetar a todos, pero darle preferencia a los humillados”.

En materia de becas, la Presidenta Electa anunció que López

Obrador enviará al Congreso iniciativas de los dos programas que planteó para brindar pensión a mujeres de 60 a 64 años y otorgar una beca universal a estudiantes de nivel básico (pre-escolar, primaria y secundaria), “para no tener que esperar hasta el 1 de octubre”.

Con ello se buscará elevar a rango Constitucional estos programas en esta administración: “El lunes le planteé que desde ahora se pudieran enviar las dos iniciativas para no esperar al 1 de octubre, y él estuvo de acuerdo”.

La iniciativa, dijo, la enviará la próxima semana a Gobernación para lo que tenga que ver con el Presidente “y ellos consideren el momento de enviarla al Congreso”. **PAG 6**



AMLO: No habrá viraje en la forma de gobernar con la llegada de Sheinbaum

El Presidente enviará iniciativas para becas de nivel básico y para mujeres de 60 a 64 años, planteadas por Claudia

Cecilia Higuera Albarrán

nacional@cronica.com.mx

El presidente Andrés Manuel López Obrador, afirmó ayer que pese al cambio de Gobierno, seguirá la continuidad de su movimiento con Claudia Sheinbaum, por lo que no habrá un “viraje” en la forma de gobernar. “La continuidad con cambio va a ayudar mucho al país y desde luego a la gente porque no hay un viraje”, señaló el mandatario durante su conferencia de prensa matutina.

El gobernante garantizó la permanencia de la “Cuarta Transformación” del país, como ha denominado a su movimiento, pues aseguró que la exjefa de Gobierno de la Ciudad de México (2018-2023) tiene la sensibilidad de “escuchar, atender, respetar a todos, pero darle preferencia a los humillados”.

INICIATIVAS DE SHEINBAUM

En materia de becas, Claudia Sheinbaum anunció ayer que el presidente Andrés Manuel López Obrador enviará al Congreso iniciativas de los dos programas planteados por la presidenta electa, Claudia Sheinbaum para brindar pensión a mujeres de 60 a 64 años y otorgar una beca universal a estudiantes de nivel básico (preescolar, primaria y secundaria), “para no tener que esperar hasta el 1º de octubre”.

En conferencia de prensa, señaló que así se lo propuso al Jefe del Ejecutivo Federal en la reunión del lunes al Presidente que “además de los programas socia-

les que él ha impulsado, y que vamos a mantener”.

Con ello, se buscará elevar a rango Constitucional estos programas en la presente administración: “El lunes le planteé que desde ahora se pudieran enviar las dos iniciativas para no esperar al 1º de octubre, y él (López Obrador) estuvo de acuerdo, así fue como se planteó”.

Esto permitirá en el primer año de su administración otorgar una pensión a un millón de mujeres de 60 a 64 años y la beca a estudiantes, en primera instancia a jóvenes de nivel secundaria.

La beca a estudiantes, en el 2025 arrancará en nivel secundaria, y tomará tres años hacerlo universal a los otros niveles escolares, “por la presión presupuestal que esto significa”.

La iniciativa, dijo, la estará enviando la próxima semana, a la Secretaría de Gobernación para lo que tenga que ver con el Presidente “y ellos consideren el momento de enviarla al Congreso, probablemente a la Cámara de Diputados”.

PESE A VOLATILIDAD...SOLIDEZ

En temas financieros, la virtual presidenta electa sostuvo, respecto a la volatilidad en el tipo de cambio que ha estado oscilando en mínimos de 18.92 y máximos de 18.99 pesos por dólar, insistió en que “la economía mexicana está muy sólida, hay Inversión Extranjera Directa”, e incluso señaló que ha sostenido reuniones con muchos inversionistas extranjeros y nacionales y “algunos de ellos tienen deseos de seguir invirtiendo en México”.

“No hay un problema ni estructural, la economía interna está bien, está sólida la economía mexicana entonces son momentos especiales y se va a ajustar no hay ningún nerviosismo ni problema, estamos seguros de la solidez de la economía nacional” •